170 m?
Réf. MZIMD112
1 300 000 €
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Dans le prestigieux Parc Résidentiel de I'Estérel, en position dominante,
cette ravissante maison offre une incroyable vue mer et montagne. Un
moment hors du temps se crée au sein de cette propriété qui dispose
d'un bel espace de vie avec en enfilade un salon, une salle a manger et
une cuisine, toutes les pieces s'ouvrant sur un chaleureux et intimiste
espace piscine. Le c6té nuit se compose de 4 chambres dont une
chambre indépendante avec dressing, une salle de bain, une buanderie
avec salle de douche. Un garage pour 2 voitures et un espace a

ameénager d'environ 60m2 au-dessus, compléte les ...

In the prestigious Parc Reésidentiel de I'Estérel, in a dominant position, this delightful
house offers incredible sea and mountain views. A timeless space is created within
this property, which boasts a beautiful living area with an adjoining lounge, dining
room and kitchen, all opening onto a warm and intimate pool area. The night area
comprises 4 bedrooms, including a separate bedroom with dressing room, a
bathroom and a laundry area with shower room. A 2-car garage and approx. 60
m2 of conversion space above complete the features of this unique property. Just
15 minutes from Mandelieu, 35 ...
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